Trenkwalder sponsert Fußballdressen für Kinder- und Jugendvereine

Schon im Vorjahr stattete der österreichische Personaldienstleister Trenkwalder über 100 Jugendvereine mit Fußballdressen aus. "Die Aktion wurde begeistert angenommen, daher führen wir das Sponsoring auch dieses Jahr weiter", so Klaus Lercher, CEO der Trenkwalder Personaldienste GmbH und selbst Vater von zwei Kindern, für den das Projekt selbst ein persönliches Anliegen ist: "Beim Fußball können sich die Kids austoben und aneinander messen. Das stärkt das Selbstvertrauen. Die Kids trainieren im Sport ihr Durchhaltevermögen und ihre Teamfähigkeit, und das bringt sie auch im Job später weiter."

Der USV Edelschrott bedankt sich herzlich bei der Firma Trenkwalder Personaldienste GmbH für die neuen Dressen. Die Mädchen und Burschen der U11-Mannschaft freuten sich riesig bei der Dressenübergabe und versprachen sofort diese mit einem Sieg beim nächsten Spiel standesgemäß einzuweihen. "Es ist toll, dass die Firma Trenkwalder unsere U11-Jugend so toll unterstützt" freut sich Trainer Rauchegger.



Die Übergabe der Dressen erfolgte durch Heinrich Reppnigg, Filialleiter Voitsberg, im Bild mit Jugendleiter O. Rauchegger, Trainer B. Rauchegger, Sektionsleiter H. Lackner sowie den Mädls und Jungs der U11 Mannschaft.

stehend von links:

Amel Hodzic, Sarah Scheer, Nadine Ofner, Simon Monsberger, Lukas Puffing, Tobias Liebmann sitzend von links:

Michelle Lackner, Melanie Klug, Carina Rauchegger, Leo Fuchs, Andreas Rößler, Samuel Resez, Manuel Schriebl

Die Trenkwalder Personaldienste GmbH zählt zu den führenden Personalspezialisten in Europa und ist mit 45 Standorten Marktführer in Österreich. Der Konzern beschäftigt rund 70.000 Mitarbeiter, 8.000 davon in Österreich, und ist mit mehr als 300 Standorten in 19 Ländern vertreten.